

## Les cristaux magiques



Il était une fois, un pays où vivaient toutes les couleurs. Tout allait bien grâce aux cristaux magiques de l'arc en ciel. Les couleurs vivaient en harmonie.

Mais un jour, le dragon Drago a volé les cristaux magiques et les couleurs ont disparu. Le monde est devenu triste et les habitants désespérés.



Mais heureusement la fée papillon a appelé le chevalier Ficello et la coccinelle magique. Elle leur a expliqué : « Vous trouverez le dragon au pays des ténèbres au fond de la piscine magique. Voici des bottes de sept lieux qui vous aideront à traverser le labyrinthe. »

Le chevalier et la coccinelle partirent plein de courage à la recherche des cristaux.

Après une longue marche, ils arrivèrent devant un labyrinthe. Ils avancèrent mais se retrouvèrent piégés. La coccinelle vola au dessus du mur et aperçut une issue. Le chevalier enfila ses bottes de sept lieux et ils arrivèrent à une porte.



On pouvait y lire : « Je suis un mélange de rouge et de jaune, je suis de la couleur d'un fruit qui suis-je ? » Ils appuyèrent sur la case orange et c'était la bonne réponse. La porte s'ouvrit. Fiers d'avoir franchi la porte, ils rencontrèrent un lion qui avait été piégé là et ils marchèrent ensemble.



Deux heures plus tard, ils étaient arrivés à la piscine maléfique du dragon. Nos trois valeureux guerriers descendirent les escaliers jusqu'au bord de la piscine.

Le lion mit sa patte dans l'eau et l'alarme sonna faisant apparaître deux requins. Ficello aperçut au fond de l'eau des reflets colorés, prit une grande inspiration et sauta en bouteille. Pendant ce temps, le lion imita le chant des baleines pour effrayer les requins. Ficello attrapa les cristaux magiques et remonta à la surface.



Furieux le dragon cracha une flamme orange. Heureusement ils avaient toujours les bottes de sept lieux pour s'enfuir.

En sautant ils arrivèrent sur un plateau de jeu géant bloqué par des dragons. La coccinelle alla chatouiller les oreilles des dragons

pour les déconcentrer, permettant à Ficello de se sauver.



Ils rentrèrent au pays des cristaux à la fée-papillon qui Elle remit les cristaux au violet, l'indigo, le bleu, le l'orange, ... réapparurent un



Le pays fit une grande fête lieux.

couleurs et donnèrent les les attendait. pied de l'arc en ciel et là le vert, le jaune, le rouge, à un.

aux trois amis qui purent garder les bottes de sept